
令和 3 年度 8 月分 

 

建設・上下水道関係 

件 名 東京オリンピックで金メダルに輝いたスケートボードについて 

内 容 

東京オリンピックで驚いたのがスケートボードの競技で、なんと男女で金メダルを

獲得しています。白井市でスケートボードを使うことができるのか調べましたがあり

ませんでした。ところが県内には、１５ヶ所もありました。 

今、白井市には若者たちが楽しむ場所が全くありません。是非白井市にもスケート

ボード場を作っていただくようにお願いします。特に若者たちに夢を与えたいと思っ

ています。 

回 答 

 市長への手紙をいただきありがとうございます。 

 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 

 お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。 

 スケートボードは、正式採用された東京２０２０オリンピックで日本代表選手が男

子、女子ともに金メダルを獲得するなど、国内でも注目が高まっているスポーツであ

ると認識しています。 

 当市には、スケートボードパークはありませんが、情報をいただきましたとおり近

隣では、柏市や船橋市に民間施設の練習場がオープンしています。 

 一般的に公共施設としてスポーツ施設を建設する場合には、利用ニーズや競技の普

及度合等と建設費用や将来的に負担していく維持管理費用を総合的に勘案しなけれ

ばならず、市としましては、現在のところスケートボードパークの建設は考えており

ません。 

なお、今回いただきました御意見については、今後のスポーツ振興などの参考とさ

せていただきますので、御理解いただきますようお願いいたします。 

貴重な御意見ありがとうございました。 

（関係課：生涯学習課、都市計画課）  

 


